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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Bauliche Mängel  im Ortsteil Hötzelsroda  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der letzten Ortsteilratssitzung von Hötzelsroda beschwerten sich Anwohner der 
Eisenacher Straße über die kaputten Gehwegplatten und den Wildwuchs an der Straße. Im 
Winter sind die Anwohner schließlich auch verpflichtet die Bürgersteige zu streuen, um eine 
Gefährdung der Fußgänger zu vermeiden. Die Instandhaltung der Bürgersteige ist allerdings 
Aufgabe der Stadt. Außerdem wurde der Zustand des Gemeindesaales und des 
Sitzungsraumes, welchen der Ortsteilrat benutzt, bemängelt. Die Wand- und 
Deckenverkleidungen, aber auch die Tapeten sind teilweise bis zu 20 Jahre alt. Für die 
Nutzung des Gemeindesaales erhebt die Stadt schließlich eine Mietgebühr, so dass diese 
dann auch für die Renovierung aufkommen muss. Im Sitzungszimmer wurden vor geraumer 
Zeit die Rohre der Heizungsleitungen erneuert, aber die dadurch entstandenen Brandflecke 
an der Wand und Tapete sind immer noch sichtbar. 
 
II. Fragestellung  
 
Ist es denn möglich, dass der Bauhof der Stadt zur Beseitigung der genannten Mängel 
beauftragt werden kann? Wenn Nein, warum? 
1. Welche Kosten würde eine Beseitigung der genannten Mängel verursachen? 
2. Wer ist für die Grasmahd an der Straße zuständig und in welchen Abständen wird diese 

ausgeführt? 
3. Welche weiteren bisher nicht behobenen Mängel im OT Hötzelsroda sind derzeit 

bekannt? 
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